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ПН, 20 июня: утро +100, вечер +220,
ск. ветра - 2 м/с (Сев.).

Погода в Богдановиче
СБ, 18 июня: утро +120, вечер 200,
ск. ветра - 0 м/с (Вст).
ВС, 19 июня: утро +110, вечер +190,
ск. ветра - 2 м/с (Сев.). R
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Люди, которые заняты возвращением здоровья другим людям, выказывая удивительное единение 
мастерства и человечности, стоят превыше всех великих на этой земле.                       Вольтер.

к дате

Врач-неонатолог Л.И. Чиркова осматривает новорожденную Варю, рядом - старшая 
медсестра акушерского отделения Е.А. Свалова и мама девочки О.В. Кучкильдина.

Фото О. СикОрСкОй.

19 Июня - ДЕнь мЕДИцИнСКОгО рАбОтнИКА

в здравоохранении грядут перемены

В канун Дня медицинско-
го работника по традиции мы 
встретились с руководством бог-
дановичской црб и поговорили о 
том, как сегодня обстоят дела в 
больнице. рассказывает главный 
врач А.С. громов:

УК «бОгДАнОВИЧСКАя»  
СОзДАЕт СОВЕт ЖКХ

УК «Богдановичская» собрала людей с 
активной жизненной позицией, живущих 
в многоквартирных домах, которые нахо-
дятся в ее управлении. На встрече присут-
ствовали руководители обслуживающих 
организаций: директор ООО «Жилье» 
В.А. Палицын, ИП В.П. Бочков и председа-
тель ТСЖ «Южный» Т.В. Матвеева.

Цель собрания – создание Совета 
ЖКХ, который будет участвовать в ко-
ординации деятельности по управлению 
многоквартирными домами, по благо-
устройству территории ГО Богданович и 
решению вопросов местного значения. 
Собрание имело ознакомительный ха-
рактер. Собравшимся раздали документы, 
включающие положение о Совете ЖКХ 
и регламент его работы.

нАЧАЛО ЛЕтА прЕВзОшЛО 
ОЖИДАнИя

По данным отдела ЗАГС, в мае этого 
года на свет появился 51 малыш, что на 12 
меньше числа новорожденных в аналогич-
ном периоде года прошедшего. Умерло 55 
жителей ГО. В пятом месяце 2010 ушло из 
жизни на три человека больше.

Желающих зарегистрировать свои от-
ношения оказалось больше: 15 – в мае 
года текущего против 7 пар года ушед-
шего. Зато по разводам мы по-прежнему 
«на высоте». В мае 2011-го расторгли свои 
отношения 22 пары, это на 3 больше ана-
логичного показателя 2010.

Но есть и хорошие новости. Июнь с 
первых же дней показал себя с самой луч-
шей стороны. В первую пятницу лета же-
лающих зарегистрировать свои отношения 
оказалось ровно столько, сколько было за 
весь минувший май: 15 пар сыграли свадь-
бы, как в мае, так и 3 июня 2011 года.

КнИгИ  
ДЛя СЛАбОВИДящИХ ДЕтЕй

В центральной районной библиотеке 
прошел областной научно-методический 
семинар на тему о том, как правильно ор-
ганизовать работу с читателями пожилого 
возраста и инвалидами по зрению. Орга-
низаторами мероприятия были сотрудники 
Свердловской областной специальной 
библиотеки для слепых. Акцент на семи-
наре был поставлен на работе с незрячими 
детьми. Здесь были представлены более 20 
тактильных книг, которые для библиотеки 
изготовили волонтеры. Книжки внешне на-
поминают композиции из мягких игрушек 
и очень удобны для работы со слепыми 
детьми. Книжки-игрушки не имеют текста 
и рассчитаны на то, что юные читатели бу-
дут воспринимать их тактильно. Несколько 
таких книг были выданы юному жителю 
Богдановича Артему.

Уважаемые медицинские работники! 
Сердечно поздравляем вас с професси-
ональным праздником! 

Здоровье - главное богатство, без 
которого невозможна счастливая и полно-
ценная жизнь, поэтому ваш труд всегда 
был и остается востребованным и ува-
жаемым. От вашей квалификации и про-
фессионализма сегодня многое зависит в 
деле сохранения здоровья людей. Новое 
время предъявляет новые требования. 
Мы уверены, что вы успешно справитесь 
с поставленными задачами.

Сегодня в нашей больнице пред-
принимаются все возможные шаги для 
улучшения оказания медицинской по-
мощи. В этом году с помощью городских 
предприятий и организаций проводится 

ремонт в терапевтическом корпусе, 
местным бюджетом выделяются сред-
ства на приобретение оборудования, 
на дополнительные выплаты специа-
листам. Решается и кадровый вопрос, 
за счет местного бюджета производятся 
дополнительные выплаты приехавшим 
специалистам, оплачивается съемное 
жилье.

Желаем вам здоровья, благополучия 
в семье, стабильности и мира в нашем 
обществе, чтобы медики с наибольшей 
отдачей могли применять свой опыт, 
знания, умения в деле защиты здоровья 
и жизни людей.

А.А. БыкОв, Глава ГО Богданович;
в.П. ГреБенщикОв, председатель 

Думы ГО Богданович.

 – Должен отметить, что в нашей 
больнице медленно, но верно происходят 
положительные изменения. Во-первых, 
мы продолжаем приводить отделения 
больницы в порядок. Так, в этом году мы 
совместно с администрацией нашего го-
родского округа провели большую работу 
по привлечению богдановичских предпри-
ятий к ремонту терапевтического корпуса. 
На призыв отремонтировать по одной 
палате в этом корпусе в числе первых от-
кликнулись: ООО «Жилье» (директор В.А. 
Палицын), ООО «Управдом» (директор 
В.В. Абраменко), МУП «Тепловые сети» 
(директор И.В. Степанов), ООО «Водо-
канал» (директор Д.В. Туманов), КСМ 
(директор Е.Я. Сухов), ООО «Адонис» 
(директор С.Н. Буслаев).

 На сегодняшний день проведен ре-
монт в пяти палатах неврологического от-
деления (на первом этаже), где заменили 
не только двери, линолеум, обои, но и 
окна. Теперь в них есть даже туалетные 
комнаты, где установлены унитазы и 
раковины.

 Сегодня идет ремонт в дневном стаци-
онаре (на четвертом этаже), в процедур-
ном кабинете. За него взялись работники 
ООО «Управдом» (меняют окно и двери) 
и ЗАО «ПМК-2» (занимаются отделкой, 
покраской, перестилают линолеум). Затем 
планируется перейти в терапевтическое 
отделение, на второй и третий этажи.

Кроме того, сейчас вплотную за-
нимаемся организацией центрального 
стерилизационного отделения. Оно будет 
располагаться на первом этаже админи-
стративного корпуса рядом с аптекой. 
Аптека останется на прежнем месте, мы 
ее просто немного потеснили, так как 
там были свободные площади. Сейчас 
она проходит лицензирование, думаю, 
откроется в ближайшее время. Процедуру 
лицензирования проходит и лаборатория, 
которая будет проводить ряд исследова-
ний, как только получит все необходимые 
документы.

В этом году изменяется и система 
оказания медицинской помощи. Меди-
цинские полисы станут едиными, и паци-
енты смогут обращаться в то лечебное 

Окончание на 3-й стр. на 2 полугодие 2011 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового ящика - 169 руб.   

Оформляется во всех почтовых отделениях.
 С получением в редакции -  84 руб.  

Оформляется в редакции  
для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 96 руб. 
Оформляется  для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 60 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

до окончания подписки

На повестке дня стоял вопрос – итоги ве-
сеннего пожароопасного периода в лесу и 
населенных пунктах. Первым докладчиком 
был директор ГУ СО «Сухоложское лес-
ничество» А.А. Терин, который доложил, 
что за май 2011 года произошло четыре 
лесных пожара. Кроме этого, большая 
часть территории ГО Богданович пройде-

на неконтролируемыми сельхозпалами. 
В очередной раз Александр Алексеевич 
поднял вопрос о том, что в состав след-
ственно-оперативной группы должны 
входить сотрудники лесничеств и отдела 
надзорной деятельности (см. «НС» № 61 
от 4 июня 2011 года). Несмотря на то, что 
пик пожароопасного периода прошел и в 
лесах стоит высокая зеленая трава, все 
равно все структуры должны быть готовы 
в любой момент оперативно отреагировать 
на любое сообщение о возгорании.

 Начальник МОБ ОВД по ГО Богданович 
А.В. Алешкин сообщил, что за весенний 
пожароопасный период сотрудниками 
ОВД и пожарной части было составлено 
пять административных протоколов за на-
рушение Правил пожарной безопасности в 
лесах по ст. 8.32 КоАП РФ и заведено три 

Подведен промежуточный 
итог пожароопасного периода
совещания

на днях в зале заседаний адми-
нистрации нашего гО прошло за-
седание комиссии по предупреж-
дению и ликвидации чрезвычайных 
ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности. Вел его глава нашего 
городского округа А.А. быков.

Окончание на 2-й стр.R

осталось 12 дней
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уголовных дела по заявлению лесничества 
по ч.2 статьи 261 УК РФ «Уничтожение или 
повреждение лесов, а равно насаждений, 
не входящих в лесной фонд, путем под-
жога, иным общеопасным способом…». 
Альберт Викторович доложил о создании 
оперативной группы, которая патрулировала 
наш городской округ, и постов наблюдения, 
действующих в Ильинском, Коменках и не-
далеко от базы отдыха «Колосок».

 О пожарной обстановке в населенных 
пунктах рассказал начальник ОНД А.А. По-
ликарпов. За пять месяцев текущего года 
произошло 18 пожаров (29 – за аналогичный 
период 2010 года) в результате которых три 
человека погибли и два получили травмы. 
За это время было проведено 16 рейдов, 
к административной ответственности при-
влечено пять человек по статье 20.4 КоАП 
РФ «Нарушение требований пожарной без-
опасности». Также он отметил, что с 17 июня 
2011 года вступил в силу Федеральный закон 
№ 120-ФЗ «О внесении изменений в Кодекс 
Российской Федерации об администра-
тивных правонарушениях по вопросам по-
жарной безопасности», куда были внесены 
новые составы преступлений и увеличены 

штрафы за нарушение ППБ.
 Андрей Анатольевич, в свою очередь, 

отметил, что сегодня действует постанов-
ление № 863 от 01.06.2011 года, подписан-
ное начальником гражданской обороны ГО 
Богданович (эти обязанности исполняет 
глава А.А. Быков), согласно которому гла-
вы сельских территорий должны оказывать 
незамедлительную помощь (привлекать 
людей, предоставлять технику) при туше-
нии пожаров. Отказ от взаимодействия 
будет расцениваться как преступление. 
«В период пожаров нынешней весной 
была проведена организованная и от-
ветственная работа всеми структурами», 
– добавил глава.

 Завершилось заседание комиссии на 
приятной ноте – А.А. Быков наградил глав 
сельских территорий, индивидуальных пред-
принимателей и просто сельских жителей, 
которые оказывали добровольную помощь 
при тушении пожаров. В числе награжден-
ных С.Л. Пахтин, Н.П. Казанцева, С.В. Ани-
кин, В.В. Кунавин и многие другие, всего 26 
человек (список награжденных представлен 
в постановлении главы ГО Богданович).

С. МАхневА.
Фото автора.

Рассмотрев ходатайства начальников управ-
лений сельских территорий и руководствуясь 
постановлением Главы городского округа 
Богданович от 27.07.2007г. № 1010 «О награж-
дении почетной грамотой и благодарственным 
письмом Главы городского округа Богданович»,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Наградить почетной грамотой Главы 

городского округа Богданович и денежной 
премией 2300 рублей Пахтина Сергея Леонидо-
вича, жителя Коменской сельской территории, 
за смелость, отвагу и умелые действия при 
локализации и тушении природных пожаров.

2. Наградить благодарственным письмом  
Главы городского округа Богданович:

Гарашкинская сельская территория:
1. Казанцеву Надежду Павловну.
2. Швецова Алексея Сергеевича.
3. Воробьёва Александра Владимировича.
4. Суворкова Александра Сергеевича.
5. Суворкова Владимира Степановича.
6. Андреева Владимира Александровича.
7. Андреева Александра Антоновича.
8. Абдрафигина Рашита Гатаулловича.

Кунарская сельская территория:
9. Шамрикова Юрия Валентиновича.
10. Пакулина Евгения Валерьевича.

Троицкая сельская территория:
11. Кунавина Вадима Викторовича.

12. Пургина Владимира Юрьевича.
13. Фомина Анатолия Владимировича.
14. Брауэр Николая Александровича.

Байновская сельская территория:
15. Буркова Александра Владимировича.

Чернокоровская сельская территория:
16. Аникина Сергея Владимировича.
17. Гилева Виктора Прокопьевича.
18. Флягина Александра Васильевича.
19. Копырина Анатолия Ивановича.
20. Васильева Игоря Евгеньевича.

Ильинская сельская территория:
21. Попова Сергея Марксовича.
22. Богданова Александра Ивановича.
23. Павлова Владимира Петровича.
24. Полуяхтова Сергея Сергеевича.
25. Аптина Владимира Игоревича.
26. Желнина Бориса Петровича.

Волковская сельская территория:
27. Мартынова Михаила Николаевича.
28. Долгополова Александра Анатольевича, за 
смелость, отвагу и умелые действия при локали-
зации и тушении природных пожаров.

3. Начальнику Финансового управления 
администрации городского округа Богданович 
Голованову В.Л. произвести финансирование 
выплаты премии.

А.А. БыкОв,  
Глава городского округа Богданович.  

Гарашкинская сельская территория
1 Казанцевой Надежде Павловне
2 Швецову Алексею Сергеевичу
3 Воробьёву Александру Владимировичу
4 Суворкову Александру Сергеевичу
5 Суворкову Владимиру Степановичу
6 Андрееву Владимиру Александровичу
7 Андрееву Александру Антоновичу
8 Абдрафигину Рашиту Гатаулловичу

Кунарская сельская территория
9 Шамрикову Юрию Валентиновичу
10 Пакулину Евгению Валерьевичу

Троицкая сельская территория
11 Кунавину Вадиму Викторовичу
12 Пургину Владимиру Юрьевичу
13 Фомину Анатолию Владимировичу
14 Брауэр Николаю Александровичу

Байновская сельская территория
15 Буркову Александру Владимировичу

Рассмотрев  ходатайства начальников управ-
лений сельских территорий о поощрении особо 
отличившихся граждан во время локализации и 
ликвидации природных пожаров на территории 
городского округа Богданович весной 2011 года,

Чернокоровская сельская территория
16 Аникину Сергею Владимировичу
17 Гилеву Виктору Прокопьевичу
18 Флягину Александру Васильевичу
19 Копырину Анатолию Ивановичу
20 Васильеву Игорю Евгеньевичу

Ильинская сельская территория
21 Попову Сергею Марксовичу
22 Богданову Александру Ивановичу
23 Павлову Владимиру Петровичу
24 Полуяхтову Сергею Сергеевичу
25 Аптину Владимиру Игоревичу
26 Желнину Борису Петровичу

Волковская сельская территория
27 Мартынову Михаилу Николаевичу
28 Долгополову Александру Анатольевичу

А.А. БыкОв,  
Глава городского округа Богданович.  

выплатить премию:
- в размере 5750 рублей Пахтину Сергею 

Леонидовичу, жителю Коменской сельской тер-
ритории,

- в размере 2300 рублей каждому:

О том, куда будут направлены основные 
средства, выделенные федеральным и 
областным бюджетами и в каких объемах, 
мы попросили рассказать заместителя 
главы ГО Богданович по строительству 
и инвестициям А.С. Пыжова. Александр 
Степанович рассказал следующее:

– Действие федерального закона  
№ 185-ФЗ было продлено до 2013 года, 
для чего правительство России по иници-
ативе В.В. Путина дополнительно выдели-
ло 20 миллиардов рублей. Условия для 
получения средств из «Фонда содействия 
реформированию ЖКХ» больших измене-
ний не претерпели.

В 2011 году мы подали заявку в пра-
вительство Свердловской области на 
выделение нашему городскому округу 
без малого 50 миллионов рублей для про-
ведения капитального ремонта 50 много-
квартирных домов. Всего участие в этой 
программе приняли 11 муниципальных 
образований Свердловской области из 
девяноста. Общая сумма средств, пред-
усмотренных для области, составляет 548 
миллионов рублей, однако правительство 
поддержало наши планы. В настоящее 
время наша заявка отправлена в Москву, я 
думаю, что к концу июня решение «Фонда 
содействия реформированию ЖКХ» будет 

принято.
Основным направлением нашей ад-

министрации на 2011 год является про-
ведение капитального ремонта жилья на 
сельских территориях. Из 49,9 миллиона 
рублей лишь 16,646 миллиона будет 
затрачено на ремонт городских домов. 
Остальные средства будут использованы 
на ремонт многоквартирников в централь-
ных усадьбах Байновской, Барабинской, 
Волковской, Гарашкинской, Грязновской, 
Ильинской, Каменноозерской, Коменской, 
Кунарской, Троицкой, Тыгишской и Черно-
коровской сельских территорий и поселке 
Полдневом. 

Ответить на вопрос мы попросили на-
чальника Богдановичского отдела управ-
ления Росреестра Е.А. Железнову:

– К сожалению, это правда. Права на не-
движимое имущество и сделки с ним подле-
жат государственной регистрации в Едином 
государственном реестре прав и возникают 
с момента такой регистрации.

На территории Богдановичского райо-
на регистрацией прав на недвижимость 
наш отдел занимается с 22 декабря 1999 
года. Поэтому для государственной ре-
гистрации сделок, заключенных после 
этой даты, а также прав на недвижимое 
имущество необходимо обращаться сво-
евременно.

Тем не менее ежегодно к нам приходят 
граждане, в основном это покупатели, кото-
рые имеют на руках договор купли-продажи, 

составленный несколько лет назад, и просят 
его зарегистрировать.

Сложность в том, что зачастую продавец 
меняет место жительства, и где он находит-
ся сейчас – неизвестно. А в соответствии 
с законом для регистрации договора обе 
стороны сделки – и продавец и покупатель 
– должны подать заявления. Без заявления 
продавца такой договор не может быть за-
регистрирован. И начинаются поиски…

Такая ситуация неприятна как для по-
купателя, так и для продавца. Покупатель, 
заплатив немалую сумму, не стал собствен-
ником. А продавец, передав имущество, не 
перестал быть его собственником. И следо-
вательно, по-прежнему несет бремя его со-

держания, в том числе и по уплате налогов.
Что делать в таких случаях? Автору пись-

ма нужно собрать все документы, которые 
были когда-то подготовлены: сам договор 
купли-продажи, правоустанавливающие до-
кументы продавца на это имущество, када-
стровый паспорт или справку БТИ, справку 
о лицах, состоящих на регистрационном 
учете. С этими документами, а главное 
– вместе с продавцом, нужно как можно 
скорее обратиться к нам – в отдел Росре-
естра по Свердловской области по адресу:  
г. Богданович, ул. Мира, 2-а, 2 этаж.

Если же продавца найти не удастся, 
вероятно, права придется устанавливать 
через суд.

основное внимание – сельскому жилью
15 главных оБъектов 
2011 года

Одним из главных направлений 
экономического развития в нашем го-
родском округе, взятых под контроль 
партией «Единая россия», является 
проведение капитальных ремонтов 
многоквартирных жилых домов в рам-
ках Федерального закона № 185-Фз 
«О фонде содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяйства». 

Подведен  
промежуточный итог...

Окончание. нач. на 1-й стр.

о награждении почетной грамотой и благодарственным письмом главы 
городского округа Богданович членов добровольной пожарной охраны

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА БОГДАНОВИЧ № 865 ОТ 03.06.2011 ГОДА

Почему мой дом не является моим?
вы сПрашивали

«Лет 10 назад купила дом в одном 
из сел района. теперь хотела его 
продать. Однако знакомые сказа-
ли, что я не смогу это сделать, т.к. 
у меня нет документов на дом из 
юстиции. правда ли это?

И. Казанцева, г. Богданович».

о премировании за выполнение особого задания по локализации и ликвидации 
природных пожаров на территории городского округа Богданович

РАСПОРЯЖЕНИЕ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА БОГДАНОВИЧ № 62-р ОТ 02.06.2011 ГОДА

А.А. быков награждает жителя Чернокоровской сельской территории В.п. гилева.
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ВЕДУщАя 
ВыпУСКА 
О. СИКОрСКАя

тЕмА ВыпУСКА: ДЕнь мЕДрАбОтнИКА

человек и его дело

«Около 30 лет я знакома с детским врачом 
Мариной Васильевной Черепановой. Тогда 
она работала в филиале детской поликли-
ники в микрорайоне. Нашей семье повезло: 
она у нас была участковым педиатром. 
Это не только профессионал, но и добрый, 
отзывчивый, бескорыстный человек. Она 
стала нашим семейным доктором: лечила 
внука и внучку, не отказывала в советах и 
мне, их бабушке. Тогда микрорайон был 
молодежный: мам с детьми было много, и 
все они получали нужные советы не только 
на приеме, но и по дороге из садика. Марина 
Васильевна пользовалась огромным не-
пререкаемым авторитетом. Она доктор от 
Бога. У моих внуков уже свои дети, новые 
проблемы, и Марина Васильевна опять при-
ходит на помощь.

Подруга и коллега Марины Васильев-
ны Людмила Семеновна Назарова также 
пользовалась большим уважением. Но так 
сложились обстоятельства, что ей пришлось 
уйти с работы раньше времени. Ее пациенты 

очень жалели об этом.
Есть в нашем городе еще одна замеча-

тельная женщина – медицинская сестра 
Наталья Александровна Малык. Многие 
работники БФЗ вспоминают добрейшую 
Наташу, работавшую в кабинете физио-
терапии, а теперь в детской поликлинике. 
Она широкой души человек: бескорыстно, 
по-соседски помогала немощным пожилым 
людям, приносила лекарства, делала уколы. 
Меня подняла на ноги при жесточайшем 
приступе радикулита. Она не оставила в 
беде своих племянников двух и шести лет, 
оставшихся без попечения родителей.

В нашем городе немало и других добро-
совестных медицинских работников, напри-
мер, фельдшер «скорой помощи» Юрий 
Александрович Фарленков.

Поздравляю всех работников здравоох-
ранения нашего города и желаю им самим 
доброго здоровья и достойного финанси-
рования!

А. ЗиМинА, учитель школы N 4  
с 49-летним стажем».

«Хочу через газету поблагодарить моего 
участкового терапевта Светлану Владими-
ровну Егорову. Она является моим лечащим 
врачом почти 20 лет. Это очень грамот-
ный, неравнодушный врач. Ей под стать и 
участковая медсестра Елена Николаевна 
Осинцева.

Должна отметить, что в нашей больнице 
работает много высококлассных специали-
стов. Это и А.С. Пургина, и медсестры пере-

вязочного кабинета взрослой поликлиники 
С.А. Артемова, С.В. Брусенкова, Т.В. Ильи-
ных, и медсестра детской поликлиники Н.А. 
Малык, и лаборант О.А. Потапова. Не могу 
не вспомнить замечательного человека, 
грамотного специалиста М.В. Семянникову. 
Когда она работала, скольким людям она 
помогла, не перечесть!

Спасибо огромное этим людям в белых 
халатах за их самоотверженный труд!

А. вАрлАМОвА».
«Так случилось, что в феврале этого 

года я попала в больницу, лечилась в 
терапевтическом отделении ЦРБ. Какие 
замечательные медики там работают! Это 
доктора с большой буквы: В.М. Сухогузова, 
О.В. Волохина, М.В. Мотлох.

 В отделении трудятся высококвалифи-
цированные медсестры, добрые, отзыв-
чивые, внимательные: Л.А. Флягина, Е.С. 
Потапова, Л.А. Рыжкова, Т.В. Топоркова, 
Т.А. Демина, И.С. Симакова и, конечно, 
старшая медсестра Н.В. Ржавина, которая 
душой болеет за отделение. А у медсестер 
всегда столько работы, что порой за всю 
смену и присесть некогда! Нельзя не от-
метить и санитарок терапии – у них тоже 
нагрузка немалая!

В физкабинете взрослой поликлини-
ки уже много лет трудится медсестра 
О.М. Руколеева. Это очень добрый, порядоч-
ный человек, грамотный специалист, всегда 
дающий хорошие советы.

Много добрых слов хочется сказать о 
врачах Л.К. Клементьевой, С.Н. Марковой, 
В.Х. Дилановой, М.В. Черепановой, не могу 
не вспомнить Л.С. Назарову, работавшую 
в ЛОР-кабинете, находящуюся сейчас на 
заслуженном отдыхе.

В филиале взрослой поликлиники тоже 
работают высококвалифицированные ме-
дики: врач В.Г. Докторович, медсестра Н.И. 
Полякова, окулист Н.В. Носкова, акушерка 
Г.Н. Ляпустина. Они всегда внимательные, 
добрые, к таким медицинским работникам на 
прием ходить – одно удовольствие!

н. ПиМенОвА».
«Хотим через газету выразить благодар-

ность медицинским работникам дневного ста-
ционара ЦРБ. Н.И. Пославской – лечащему 
врачу и заведующей отделением большое 
спасибо за понимание и заботу, доброжела-
тельное отношение к пациентам, за ее опыт 
и профессионализм. Это врач по призванию, 
по велению, добрейшей души человек, 
культурный, интеллигентный, уважающий 
других и уважаемый всеми. Спасибо за-
мечательным медсестрам В.Л. Петровой,  
С.В. Казанцевой, Н.Н. Крутаковой за их золо-
тые руки, внимание и уважение к пациентам, 
сестре-хозяйке Т.В. Хорьковой – за уют и 
чистоту в отделении.

С глубоким уважением,  
ваши постоянные пациенты  

в. ПетрОвА, Г. САрАнА, р. УГлОвА,  
А. ЗУевА, н. хАрюшин».

Нелли Ивановна родилась и выросла в 
Богдановиче. Две ее тети были медицински-
ми работниками, одна – врач, другая – фель-
дшер. Поэтому метаний по поводу выбора 
профессии не было: после окончания 10 
класса школы N1 поступила в Сухоложское 
медицинское училище. По распределению 
вернулась в родной город, в больницу, кото-

рую в 1970 году возглавляла известная мно-
гим богдановичцам Анастасия Григорьевна 
Стражевич, врач-отоларинголог. Начинала 
в хирургическом отделении постовой мед-
сестрой. Приходилось нелегко. 

– Там такие врачи работали, – вспомина-
ет Нелли Ивановна, – Алексей Матвеевич 
Черезов, Владимир Афонасьевич Семени-
щев, у них было чему поучиться, они строго 
спрашивали не только с себя, но и с нас, 
медсестер. Да и отделение было большим, 
за смену порой и присесть было некогда. 

Хирургии было отдано четыре года, затем 
пару лет поработала во взрослой поликлини-
ке и в 1976 году перевелась в процедурный 
кабинет больницы, что была расположена 
в Глухово. С тех пор и по сей день Нелли 
Ивановна – хозяйка этого кабинета. 

Работы всегда хватало и здесь. Особенно 
в прежние годы, когда шприцы приходилось 
кипятить.

– Пациентов отпущу, начинаю шприцы 
кипятить, обработкой кабинета зани-
маться, – рассказывает Нелли Ивановна. 
– Столько сил и времени уходило! Сейчас, 
когда есть одноразовые шприцы, легче 
стало. 

Легче – не легче, это уж как сказать! К 
Нелли Ивановне в день приходит до 120-
130 человек! Летом, конечно, меньше – до 
80. Целый день, с 8 утра – уколы, уколы, 
уколы… Но, видимо, хорошая она медсе-
стра, если идут к ней пациенты за помощью, 
за советом да и просто поговорить. Это 
подтверждает и давняя пациентка Нелли 
Ивановны Л.И. Богданова: 

– В прошлом году Нелли Ивановна в 
отпуск ушла, молодая девушка за нее оста-
валась, очень нам нашей Нелли Ивановны 
не хватало. Ждали с нетерпением. Это 
грамотный специалист, хорошая медсестра 
и добрый человек. 

сорок лет жизни отданы любимой работе

нелли Ивановна батакова, 
процедурная медсестра филиала 
взрослой поликлиники, с детства 
мечтала работать в больнице. за 
сорок лет работы ни разу не по-
жалела о сделанном выборе. ме-
дицина - ее призвание.

н.И. батакова.

Почта «нс»

добрые слова о достойных людях в белых халатах

Каждый год накануне Дня медра-
ботника в редакцию приходят письма 
от богдановичцев, которые благода-
рят врачей и медсестер за их труд и 
своевременно оказанную помощь.

в здравоохранении грядут перемены
Окончание. нач. на 1-й стр.

учреждение, в которое пожелают, на всей 
территории не только Свердловской обла-
сти, но и страны.

 Ряд проблем удалось решить благодаря 
нашим депутатам. Я имею в виду и муници-
пальную Думу, и областную. Так, депутат об-
ластной Думы В.П. Краснолобов выделил из 
своего депутатского фонда миллион рублей, 
Л.И. Ковпак – 189000 рублей, К.В. Баранов 
– 502000 рублей.

На эти деньги мы приобрели многое, 
в первую очередь, оборудование для ла-
боратории, а также для хирургического и 
реанимационно-анестезиологического от-
делений.

С 1 июня по 1 ноября взрослая поли-
клиника вновь проводит диспансеризацию 
работающего населения. Сегодня осматри-

ваются те богдановичцы, которые проходи-
ли диспансеризацию в 2006-2007 годах и 
которые тогда были признаны практически 
здоровыми. Необходимо оценить, сохранили 
ли они свое здоровье на прежнем уровне. 
Выявляем в первую очередь социально-
значимые заболевания: сахарный диабет, 
туберкулез, ишемическую болезнь сердца, 
онкологическое заболевание. В июне-июле 
диспансеризацию проходят медицинские 
работники и работники сферы образования. 
В сентябре-октябре обследуем работников 
огнеупорного завода. По данным на 10 
июня, уже прошли диспансеризацию 130 
человек.

С 2012 года Богдановичская ЦРБ будет 
передана в ведение областного министер-
ства здравоохранения. Больница перейдет 
на одноканальное финансирование за счет 
средств ТФОМСа. Будет выделено 2,5 

миллиона рублей и дополнительно – диа-
гностическое оборудование для роддома, 
реанимационно-анестезиологического и хи-
рургического отделений, лаборатории, а так-
же аппарат УЗИ. Планируется открыть еще 
один кабинет УЗИ, обучить специалиста. 
Кроме того, ожидается поступление новых 
маммографа, видеоэндоскопа. Что касается 
денежных средств, то их планируется пу-
стить на ремонт хирургического и централь-
ного стерилизационного отделений.

На протяжении многих лет больной 
вопрос для нас – кадровый. Сегодня сред-
ний возраст врачей в больнице – 55 лет. 
Испытываем дефицит некоторых узких 
специалистов. Но определенные положи-
тельные подвижки в этом вопросе есть. Так, 
достигнута договоренность, и уже к осени 
должен появиться кардиолог, в июле – па-
тологоанатом. Сегодня ведутся переговоры 

и с неврологом, хирургом, гинекологом, 
анестезиологом.

В этом году 11 медработников отметят 
40 лет трудовой деятельности и столько же 
медработников – 35 лет, пятеро врачей – 30 
лет медицинской деятельности. В их числе 
– известные и уважаемые люди в нашем 
городе: Георгий Владимирович Семенищев, 
Лариса Ивановна Чиркова, Нина Николаев-
на Иванова, Светлана Васильевна Фомина, 
Сергей Николаевич Балыбердин. Ветерана-
ми здравоохранения станут семь человек. 
Они отдали медицине 25 лет.

 Пользуясь случаем, хочу поздравить 
всех работников нашей больницы с про-
фессиональным праздником. Всем меди-
цинским работникам нужно отдать должное 
за то, что больница работает и оказывает 
медицинскую помощь жителям Богданови-
ча и района.
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Поздравляем дорогую, любимую 
жену, мамочку, тещу, бабушку За-
руба Антонину Александровну с 
юбилеем!
Улыбнись веселей – 

это твой юбилей!
Мы целуем тебя, обнимаем,
Много радостных дней и спокойных 

ночей,
Долгой жизни, здоровья желаем!

Муж, дочь, зять,  
внучки Ирина, Юля.

Поздравляем дорогую сестру, 
тетю Заруба Антонину Алексан-
дровну с юбилеем!
Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы,
Любви, достатка и здоровья
Желаем мы от всей души.

Сестра Валя, племянник Денис.

17 июня 2011 года ис-
полнилось полгода, как 
ушел из жизни дорогой 
нам Близнюк Анатолий 
Андреевич.
Как тяжело, как больно 

и как трудно
Осознавать, что больше не придешь,
Не позвонишь, не скажешь, 

не ответишь
И в дверь открытую ты больше 

не войдешь.
Боль о тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой,
Ты в памяти нашей, любимый, 

родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит Ана-
толия, помянуть его вместе с нами.

Жена, дети, внуки.
18 июня исполнится 

один год со дня смерти 
нашей дорогой и люби-
мой Пляскиной (Голо-
виной) Ольги Алексан-
дровны.

Светлая память и вечный покой.
Просим всех, кто знал и помнит ее, 

помянуть вместе с нами.
Родные.

ЗАО «РОСМЕТИМПЕКС»

Производим Прием лома

черных металлов
возможность 
самовывоза. 

телефоны: +7-922-036-52-70, 
+7-922-035-54-56.

от 6600  
до 8300  
руб./т

Реклама

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.Реклама

Куплю Картофель 
: 8-922-137-30-10,  

8-904-387-04-47.Реклама

Продаю дрова 
квартирник, колотые,  

а также смесь (дешево) - сухие.

 - 8-902-874-99-42.
Реклама

ТребуеТся продавец  
на разливное пиво  

в северный микрорайон. 

 – 8-922-117-87-06. 

Ре
кл

ам
а

ЗАО «Уралтермосвар» 

приглАшАет нА рАбОтУ: 
токарей, 
электросварщиков ручной сварки. 

Оплата труда достойная.
Адрес: г. Богданович, ул. Чапаева, 14-б. 

Телефоны: 2-52-74, 2-50-68.




 В январе 2010 один из таких 
забывчивых правонарушителей при-
шел в кабинет судебного пристава 
для того, чтобы заплатить штраф. У 
судебных приставов есть практика 
брать деньги и потом самим опла-
чивать штраф. И для нарушителя 
неплохо, и исполнительное произ-
водство закончено. Вот этот гражда-
нин, надеясь на честность пристава, 
отдал ему деньги, предназначенные 
для оплаты штрафа, в сумме 1500 
рублей. Однако судебный пристав 
не собиралась платить штраф, а 
присвоила деньги себе. В дело под-
ложила поддельные квитанции об 
оплате штрафа. И проделывала она 
это не один раз.

 По данным фактам было возбуж-
дено уголовное дело по ст. 159 ч. 3 УК 

РФ «Мошенничество, совершенное 
лицом с использованием своего 
служебного положения, а равно в 
крупном размере». На основании 
постановления Богдановичского го-
родского суда у подозреваемой про-
извели обыск, в ходе которого были 
обнаружены и изъяты набор букв и 
символов для самонаборной печат-
ной формы. Было заведено уголов-
ное дело по ст. 292 ч.1 «Служебный 
подлог, то есть внесение должност-
ным лицом, а также государственным 
служащим или служащим органа 
местного самоуправления, не яв-
ляющимся должностным лицом, в 
официальные документы заведомо 
ложных сведений, а равно внесение 
в указанные документы исправле-
ний, искажающих их действительное 
содержание, если эти деяния совер-
шены из корыстной или иной личной 
заинтересованности».

Следственный отдел по ГО Бог-
данович обращается к гражданам с 
просьбой быть внимательнее и осто-
рожнее. Не надо забывать платить 
штрафы. Если вы доверили судеб-
ному приставу оплатить штраф, то 
постарайтесь убедиться в том, что он 
будет оплачен приставом. А самый 
лучший способ избежать проблем 
– не нарушать закона.

Следственный отдел ОвД  
по ГО Богданович.

Куплю 
Картофель  

по хорошей цене. 
: 8-906-810-05-33, 8-904-165-82-33.

штрафы нужно  
платить вовремя

ПравоПорядок

за административные пра-
вонарушения выписывают 
штраф, который желательно 
оплатить в кратчайшие сроки. 
Когда правонарушитель за-
бывает оплатить штраф, на-
чинаются неприятные истории 
по его взысканию судебными 
приставами.

В 13:00 по улице 30 лет По-
беды карнавальные колонны с 
двух сторон двинулись к площади 
у сельского клуба. С юга «торже-
ственным маршем» родители про-
везли новорожденных младенцев 
в украшенных колясках, а также 
прошли коллективы детсада, шко-
лы (включая выпускников и членов 
экологического отряда «Эко спец-
наз»), работники местного ФАПа. А 
с севера на празднество прибыла 
команда жителей улицы 8 Марта. 
Настоящей же «фишкой» юбилея 
Коменок стал парад сельскохозяй-
ственной техники крестьянского 
хозяйства О.Н. Степанова, в кото-
ром были задействованы всадники, 
автомобили, трактора и комбайны. 
Проезжая мимо клуба, колонна ме-
ханизаторов отсалютовала собрав-
шимся небольшим, но настоящим 
фейерверком.

С юбилеем коменцев поздравил 

начальник управления здешней 
сельской территории А.Н. Данилов. 
Поэт из Челябинска – местный 
уроженец Ю.Ф. Дворников, по-
бедитель поэтического конкурса, 
проводившегося ОАО «РЖД», про-
чел свои стихи. Подарки и дипломы 
были вручены наиболее активным 
и самым старым сельчанам, отме-
чены были также те, кто регулярно 
пополняет книгами Коменскую би-
блиотеку. Торжественно поздравили 
с «золотой» свадьбой В.А. и И.В. 
Елькиных, а самую многочисленную 

на празднике династию Дворнико-
вых почтили салютом.

Программа поздравлений-на-
граждений чередовалась с концерт-
ными номерами, исполняемыми 
артистами здешних вокальных 
групп Ребятня вдоволь попрыгала 
на батутах и наелась сахарной 
ваты, любители живописи смогли 
полюбоваться на выставку самоде-
ятельной художницы из Волковского 
Л.Ф. Черных. 

А. кОлОСОв.
Фото автора. 

коменки отметили  
юбилей парадом

эхо Праздника

В прошедшую субботу 
село Коменки справляло 
юбилей – 265 лет со времени 
своего основания. 

праздничное шествие в Коменках открыли новорожденные в колясках.

Реклама

Реклама

ОТДЕЛ ВКСО ПО Г. БОГДАНОВИЧ 
и БОГДАНОВИЧСКОМУ РАЙОНУ
проводит отбор кандидатов из 
числа граждан, прошедших во-
енную службу, для обучения в 
Военном авиационном универ-

ситете (г. Воронеж)
Требования к кандидатам:

1. прошедшие военную службу;
2. возраст до 24 лет;
3. среднее (полное) образование;
4. соответствие медицинским и про-

фессионально-психологическим 
требованиям;

5. годные по уровню физической под-
готовки;

6. отсутствие судимости у кандидата и 
близких родственников;

7. гражданство РФ.
Граждане, прошедшие военную служ-

бу, изъявившие желание поступить в 
военно-учебное заведение, должны 
подать заявление в отдел ВКСО по  
г. Богданович и Богдановичскому району 
до 25 июня 2011 г.

Стипендия на время обучения -  
9000 руб.;

Денежное довольствие после окон-
чания обучения - от 35000 руб.

По вопросам поступления на воен-
ную службу по контракту обращать-
ся: отдел ВКСО по г. Богданович и 
Богдановичскому району, каб. № 6.  
Тел. – 2-13-49

Поздравляем с Днем медицинского 
работника М.В. Семянникову, Л.Ю. Фа-
лалееву, В.И. Ситникову, А.И. Галимову, 

И.А. Кунавину. Это вниматель-
ные, добрые, душевные люди, 
профессионалы своего дела.

Желаем вам крепкого здо-
ровья, личного счастья, 
семейного благополучия, 
самых наилучших успе-
хов во всем!
С огромным уважением,  

Г.И. Сарана,  
М.И. Углова.


